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La coalición municipal Unidas Podemos IU Equo afirma que no se puede minimizar el grave
problema de Salud Pública que supone la llegada de metales pesados al Mar Menor a través
de las ramblas de la Sierra Minera y apoya en su integridad el comunicado presentado por la
Plataforma de 'A por el 45'.
  

      Tras las declaraciones realizadas por el profesor de la UMU y presidente del comité de
asesoramiento científico del Mar Menor, el doctor Ángel Pérez Ruzafa, en una rueda de prensa
junto al Consejero de Medio Ambiente, en la que afirmaba  que  los metales pesados "forman 
parte de la naturaleza de la propia Sierra Minera y que no han sido en 2.000 años un problema
de salud", Unidas Podemos IU Equo las valora como irresponsables y arriesgadas, pues en la
actualidad no solo hay un reconocimiento general de la sociedad científica e incluso médica,  y
de las propias Administraciones, del riesgo y las afectaciones que están afectando los metales
pesados que se acumulan en la Sierra Minera,  a la salud de los vecinos y vecinas del Llano y a
las demás poblaciones expuestas a los mismos.

Para la coalición no se puede minimizar el grave problema de salud pública que representan
los metales pesados que llegan a las poblaciones de la Sierra Minera, cuando la propia
Consejería de Salud ha puesto en marcha varios programas de control y estudios 
epidemiológicos sobre los niveles de exposición interna de los metales pesados en los vecinos
de los pueblos afectados como el Llano de Beal, aunque que con resultados insuficientes y
poco aclaratorios. 

Además, la puesta en marcha del Plan de Recuperación Ambiental de los Suelos Afectados por
la Minería en la Región, PRASAM, de las Consejerías de Medio Ambiente,  Medio Natural y
Salud Pública, es un reconocimiento explícito de la grave problemática que sufrimos en nuestra
Sierra Minera, aunque critican la insuficiente actuación por parte de la administración regional
en las balsas y acopios mineros más cercanas a las poblaciones como la del Llano.

“Es muy irresponsable por parte del presidente del comité científico del Mar Menor hacer esas
afirmaciones pues trasladan un mensaje erróneo a la sociedad”, ha afirmado Pilar Marcos,
portavoz de la coalición en el Ayuntamiento de Cartagena.

Unidas Podemos IU Equo, afirma que en marzo del año pasado abandonaron el Comité
Científico del Mar Menor, expertos de reconocido prestigio, las profesoras Rosa Gómez,
Francisca Giménez y  el profesor de la UMU Miguel Ángel Esteve, además de la directora
técnica de la Fundación Nueva Cultura del Agua, Julia Martínez, un hecho sumamente
preocupante y decepcionante, pues entre sus razones para abandonarlo estaban que dicho
comité: “era un organismo completamente instrumentalizado por la Administración regional
para desviar la atención de las verdaderas causas de la degradación de la laguna y sus
soluciones".

Estas declaraciones son de una gravedad tremenda para la coalición, a lo que se suma
también  las palabras de Miguel Ángel Esteve, cuando llegó a afirmar en febrero de 2017 “que
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el Gobierno regional está «desaprovechando y malutilizando» al Comité Asesor Científico” y
censuró que se estuviese usando al portavoz de este órgano, Ángel Pérez Ruzafa, para «dar
posiciones que no han sido consultadas con el resto», unas declaraciones que para la
Coalición representa el “sesgo político” que denuncian desde la Plataforma “A por el 45”, sobre
las declaraciones de Pérez Ruzafa, al no contar con el resto de la comunidad científica para
hacer tan terribles y engañosas afirmaciones.

Para terminar, Pilar Marcos declara: “Urge que el Gobierno regional y el Estatal se pongan
manos a la obra para adecuar y limpiar las ramblas que llegan a la Laguna salada desde la
Sierra Minera, y para eso tenemos que tener un Gobierno municipal valiente que lidere e
impulse las actuaciones de todas las administraciones implicadas. Los metales pesados matan,
y no nos valen las palabras de un solo científico que le hace el paripé a un Gobierno regional
que nos engaña y que no actúa para preservar la salud de la gente y el cuidado de nuestro
medio ambiente”.

 2 / 2


